

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎⑧2139、FAX⑧1108

[老人クラブ『新寿会』]

きれいな学校づくりに活用を

富岸小学校に雑巾を寄贈

10年以上前から毎年、会員が家庭で不用になつたタオルを持ち寄り、手縫いした雑巾を、富岸小学校や緑陽中学校に寄贈しています。今年は、富岸小学校に寄贈することになり、会員から児童の代表に雑巾290枚を手渡しました。同校は、大掃除で雑巾を活用することにしています。



新寿会（新生北町内会）

会長 高橋 義昌

[美園南町内会]

冬の伝統行事で思い出づくり

餅つき会・かるた取り会

餅つき会では、幼児から中学生の子どもたちが、きねの重みでふらつきながらも、相取りするお父さんたちの掛け声を受け、一生懸命餅をつきました。また、かるた取り会では、子どもはいろはかるた、大人は百人一首で熱戦を繰り広げ、冬の楽しいひと時を過ごしました。



美園南町内会

会長 岸 正治

[鶯別町6丁目町内会]

冷蔵庫に入れて安心

緊急医療情報キット



鶯別町6丁目町内会

会長 川島 芳治

住所や名前、緊急連絡先などを記載した『福祉票』を専用容器に入れて冷蔵庫に保管することで、災害時や緊急時に駆けつけた救急隊員が、救急救命活動や家族への緊急連絡を迅速に行なうことができるようになると、町内会で『緊急医療情報キット』を手作りし、65歳以上のお年寄り全世帯の40世帯に配布しました。心「いざというときに安心」と好評を得ています。

[鉱山町内会]

許せない、不法投棄

町内クリーン作戦

今年も『ふれすと鉱山』の職員と協力して、空地や道路脇に捨てられたテレビやタイヤ、家庭ごみなどを回収。参加者たちは昨年同様改善されない不法投棄の現状を目の当たりにし、深いため息をつきました。今後、関係機関と協力し、不法投棄の監視をより強化して行きたいと考えています。



鉱山町内会

会長 菅原 武